

MGC Ostheim/Rhön – Saisonbericht 2016

Aufgrund einer Umstrukturierung im Bayerischen Minigolfsport Verband, im Bereich der Vereinsmannschaften, wurde in der Oberliga Nord in der Saison 2016 mit nur zwei Mannschaften gespielt. Die beiden Vereine aus Ostheim und Wertheim verständigten sich auf vier Spieltage, wovon jeder Verein einen Heimspieltag austragen durfte. Die beiden anderen Spielorte waren Schweinfurt auf dem System Eternit und Bamberg auf dem System Filz.

Der erste Spieltag der Saison sollte im April in Schweinfurt stattfinden. Am Trainingssamstag war noch relativ gutes Minigolfwetter, am Sonntag regnete es jedoch den ganzen Tag und der Spieltag wurde abgesagt.

Einen Monat später reiste der MGC Ostheim mit den Spielern Marcus Hey, Erwin Joachimsthaler und Horst Luther zur Bayerischen Meisterschaft nach Kelheim. Hier konnte der MGC Ostheim mit starken Leistungen auf sich aufmerksam machen. Erwin Joachimsthaler und Horst Luther belegten in ihrer Altersklasse achtbare Mittelfeldplätze und Marcus Hey belegte insgesamt einen starken 4. Platz von 137 Teilnehmern.

Am Stadtfestwochenende in Ostheim, fand dann der 2. Spieltag der ,Oberliga Nord in Ostheim statt. Mit einer geschlossenen Mannschaftsleistung und gutem Teamgeist konnte der Spieltag mit 43 Schlägen Vorsprung gegen den MGC Wertheim gewonnen werden.

Der dritte Spieltag war nun der Heimspieltag des MGC Wertheim, hier wollten die Ostheimer Minigolfer an ihre starke Leistung vom vorherigen Punktspieltag anknüpfen. Die ersten drei Runden war es ein harter Fight der beiden Vereine. Keine der Mannschaften konnte sich absetzen und es lagen nie mehr als zwei Schläge zwischen den beiden Teams. Doch mit einer bärenstarken letzten Mannschaftsrunde, von 86 Schlägen, konnte der MGC Ostheim am Ende den MGC Wertheim doch noch mit 16 Schlägen besiegen.

Im oberfränkischen Bamberg fand der letzte Mannschaftsspieltag der Saison auf dem ungewohnten System Filz statt. Auch hier behielten die Ostheimer Minigolfer ihre weiße Weste und fuhren den dritten Saisonsieg ein.

Durch diesen ersten Platz und der damit verbundenen Meisterschaft kann sich der MGC Ostheim mit dem Titel „nordbayerischer Mannschaftsmeister“ schmücken. Zugleich erlaubt es dem MGC Ostheim an den Aufstiegsspielen zur Bayernliga in Landshut vom 01. – 02. Oktober 2016 teilzunehmen.

Die Aufstiegsspiele 2016 in Landshut verliefen nicht sehr erfreulich. Man belegte trotz einer geschlossenen Mannschaftsleistung leider nur den 3. Platz, bei nur drei Teilnehmern und verpasste somit den Aufstieg in die Bayernliga.

In der Saison 2016 spielten für den MGC Ostheim, Erwin Joachimsthaler, Horst Luther, Christian Fritz, Andreas Thomas, Karl-Heinz Hefner, Marcus Hey, Katharina Benn, Marius Benkert und Michael Seibert.

Desweiteren wurde an mehreren Pokalturnieren mit durchwachsenem Erfolg teilgenommen.

Im Jahr 2016 wurden folgende Pokalturniere gespielt:

- 4. Kirchenburg – Pokalturnier / MGC Ostheim
- 6. Saumain - Pokal / BGC Schweinfurt
- Wertheimer Kanne / MGC Wertheim
- 8. Stahlquellen – Pokalturnier / MGC Bad Bocklet
- 24. Krackenturnier / TG Höchberg
- 46. Schlossberg - Pokal / ASV Pegnitz

Der MGC Ostheim konnte zu seinem eigenen Pokalturnier 2016, 34 Teilnehmer begrüßen.

Hier lag man im Vergleich zu anderen Pokalturnieren im Bezirk im Durchschnitt. Finanziell blieb beim Pokalturnier auch etwas hängen, so dass man auch 2017 wieder ein Pokalturnier ausrichten wird.

Für die Richtigkeit
Marcus Hey

Ostheim, 25.10.2016